



©KT

NUMÉRIQUE RESPONSABLE

Rencontre numérique responsable avec Manche Numérique

La rencontre numérique responsable avec Manche Numérique, qui s'est tenue ce matin, a mis en avant l'importance de réduire l'impact des réseaux de communication, des terminaux et des usages numériques sur l'environnement.

Publié le 16 février 2024

Selon les chiffres présentés, le numérique représente aujourd'hui 4% des émissions de gaz à effet de serre dans le monde, 2,5% de l'empreinte carbone nationale et 10% de la consommation d'électricité. Ces chiffres sont à la hausse et il est urgent de trouver des solutions pour inverser cette tendance.

70% des émissions proviennent de la fabrication des objets comme les PC, les smartphones et les écrans. Pour réduire cet impact, les collectivités ont l'obligation d'acheter au moins 20% de matériel reconditionné.



CONTACTEZ-NOUS

SAINT-LÔ AGGLO

70 rue du Neufbourg

50000 Saint-Lô

Lundi au jeudi

8h30-12h/13h30-17h30

Vendredi

8h30-12h/13h-17h

02 14 29 00 00